



Yogya Kelola Danais Rp 67,9 Miliar

UMBULHARJO (MERAPI) - Pemerintah Kota Yogyakarta pada tahun 2020 mengelola dana keistimewaan (Danais) DIY total sebanyak Rp 67,9 miliar. Dana tersebut untuk mengelola empat urusan keistimewaan. Hal yang membedakan pengelolaan danais tahun 2020 menggunakan skema bantuan keuangan khusus (BKK), sehingga dananya langsung masuk ke APBD kota/kabupaten. Tidak hanya di Pemda DIY.

"Ada empat urusan keistimewaan yang dikelola Pemkot Yogyakarta dengan danais DIY. Danais 2020 pakai skema bantuan keuangan khusus, sehingga danais masuk APBD kota. Semua aset yang pendanaannya dengan danais bisa menjadi milik kota," kata Paniradya Pati Keistimewaan DIY, Benny Suharsono, Rabu (1/1).

Dia memaparkan, empat urusan keistimewaan menggunakan danais tahun 2020 yang dikelola Pemkot Yogyakarta adalah urusan tata ruang, pertanahan, kelembagaan dan kebudayaan. Urusan tata ruang yakni penataan pedestrian di kawasan cagar budaya Kotabaru. Untuk urusan pertanahan adalah penataan tanah kasultanan dan non keprabon.

"Untuk kegiatan fisik kami harap dilaksanakan awal tahun. Untuk fisik danais harapannya bisa menyelesaikan penataan penggal pedestrian di Jalan Sudirman hingga Tugu," tambahnya.

Sedangkan penataan kelembagaan yaitu perubahan kelembagaan kecamatan menjadi kemantren. Dia menyatakan, perubahan kelembagaan menjadi kemantren itu juga berdampak dalam pengelolaan program-program yang menggunakan danais DIY. Dicontohkan kemantren bertugas mengkoordinasi jalannya kegiatan di kampung-kampung yang menggunakan danais.

Dia menyampaikan, lantaran Kota Yogyakarta tidak memiliki pedukuhan, tapi kampung-kampung wisata, pihaknya mengusulkan agar digeser menjadi kampung budaya. Wisata, lanjutnya, menjadi bagian dari kampung budaya. Pertimbangannya agar kampung bisa mendapat dukungan danais untuk urusan kebudayaan. Selain itu dengan kampung budaya, tak hanya instansi pariwisata, tapi juga pemberdayaan, koperasi dan perdagangan juga.

(Tri)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. BPKAD	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005